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  ＜1月第1例会報告＞ 

会長 野呂 隆 

会議名：１月第一例会 

日時 ：2016年１月21日（木曜）19：00～21：00 

場所 ：西神戸ＹＭＣＡ 

出席者：阿部、大津、合田、佐伯、阪本、杉本、宗利、 

舘、達、田辺、丹家、中村、西田、野呂、 

藤井、 (ゲスト) 檜木氏 

メネット：阿部、大津、合田、佐伯、杉本、宗利 

ビジター：小野勅紘氏（EMC事業主任） 

     長井慎吾氏（次期六甲部部長） 

１．開会式 

 開会点鐘（会長）、ワイズソング斉唱、今月の聖 

句朗読、ビジター紹介、 

１月お誕生者お祝い：阿部信太郎(1/4)、田辺征一

(1/11)、阿部登美子(1/13) 

２．入会式 

 入会者：檜木善隆氏、入会式辞朗読、会員証授与、 

ワイズ読本・入会キット等手渡し、小野ＥＭＣ事業 

主任より記念品贈呈 

３．講演 小野勅紘氏（ＥＭＣ事業主任） 

  現在西日本区には 83 クラブがある。入会して 2

～3年は（特殊なワイズ用語の）言葉が意味不明で戸

惑う人が多い。 

 このところ、高齢化に伴い、忙しい、死亡、クラブ

内のトラブル、健康上の不具合、転勤などの理由で退

会する人が増えている。 

 各クラブ内で対策をお願いしたい。 

４．長井次期六甲部長からのお願い  

  長井次期六甲部部長の次の部長は、神戸西クラブ

から輩出の予定であったが会員数・人材から考えると、 

とてもじゃないけど、引き受けることができないと。 

同様にさんだクラブもスキップさせてほしいと。 

そこで、その次の我がクラブにお鉢が回ってきたと

いう訳です。 

六甲部部則では立候補するか、持ち回りの順番で部

長を引き受けることになっている。従って、「神戸西

ク」と「さんだク」がスキップすることは規則違反と

いうことになる。両クラブの事情はよく分かるので、

スキップが規則違反にならないような柔軟な方法で

次次期部長を選出できる方法を、新たに六甲部役員会

を開いて、決める必要がある。 

 

５．報告事項 

（１）2/ 6(土曜) ＹＹフォーラム、及び８クラブ合

同懇親会の開催。 

・ＹＹフォーラム：時間 13:00～17:00、会場：神戸

栄光教会  

テーマ：「ブランドの再生～神戸ＹＭＣＡの宝さが 

し」 

出席予定者：佐伯、中村、野呂、檜木、杉本（ＹＹ

のみ出席）、（以上５名） 

・８クラブ合同懇親会（出席対象Ｙ３）  

時間：17:30～、会場：県民会館、会費：３千円    

(２)２月第1例会予定 

・2/18(木曜) 懇親会を行う。 

場所: 板宿の居酒屋「あみ」☎ 733－3325、 

時間:未定      

（３）3月第1例会予定        

・3/17(木曜)「フルートアンダンテ演奏会」を実施 

                   

 

 

   

     


